

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 26 février 2022

Que la situation est stimulante pour nos petites cellules grises, non, vous ne trouvez pas ? Et puis cela permet de remettre les pendules à l'heure, non, qui s'en plaindrait ? Ceux qui font tomber le masque de l'infamie, qui montent au créneau pour soutenir ouvertement la réaction et Macron, c'est merveilleux, un grand ménage s'impose dans le mouvement ouvrier, non ?

J'ai horreur de la paix sociale, de la paix armée, parce que c'est durant ces périodes qu'on en prend plein la gueule dans l'indifférence générale, je parle là au nom des couches les plus défavorisées, nous sommes quand même quelques milliards, les autres arrivent toujours à s'en sortir et elles s'en foutent.

Autrefois on opposait la guerre révolutionnaire aux guerres impérialistes, de nos jours on préfère se ranger sagement derrière les fauteurs de guerre en espérant qu'ils nous protégeront et qu'elle n'arrivera pas jusqu'à notre porte, quelle déchéance ! Pendant 2 ans, après qu'ils eurent suspendu toutes leurs libertés, au lieu de les combattre ils estimèrent que réduits en esclavage au moins ils étaient en sécurité, partant de là le pire à venir de leur part était prévisible.

Cela ne nous surprend pas, ne nous choque pas, on s'y attendait, comme dirait l'autre, depuis le temps on est vacciné ou on sait à quoi il faut s'attendre, hélas ! Une réaction salutaire ? Elle viendra plus tard, d'ailleurs, ne comptez pas sur ceux qui n'ont eu de cesse de se renier ou de nous trahir, vous vous feriez de graves illusions et il n'y a rien de plus démoralisant. Il faut demeurer ferme sur les principes et souple sur leur application, sans jamais aller jusqu'à se compromettre, limite qu'ont délibérément franchi nos braves révolutionnaires ou anticapitalistes servant de flanc gauche à l'OTAN.

Cet épisode va contribuer à exacerber toutes les contradictions du capitalisme, sans qu'hélas on en voit le bout puisque les masses sont atomisées et sans direction. Notre tâche prioritaire devrait être de la construire, mais force est de constater qu'on est plutôt très mal barrés ! Mais bon, il ne faut jamais désespérer, on y travaille...

Lu.

- Au départ, tout est parti d'une certaine idée du progrès. Malheureusement, ce dernier n'a pas été suivi par une évolution des consciences et de l'éthique qui en découle. Plus précisément, ce progrès a été perverti d'emblée par des considérations principalement économiques. Tellement économiques que nous nous sommes retrouvés face à un système qui a tout à gagner à rendre les gens malades puis à tenter de les guérir, afin d'engendrer des profits colossaux.

LVOG - "*Au départ, tout est parti d'une certaine idée du progrès*". Jadis et inconsciemment, les hommes faibles ou vulnérable mais perfectibles se mirent à modifier ou domestiquer leur

environnement, puis à produire des outils et des armes pour satisfaire leurs besoins les plus élémentaires ou se protéger des aléas du climat et des prédateurs qui menaçaient l'existence de leur espèce. Bien plus tard, ils prirent conscience partiellement, qu'en procédant de cette manière, en reproduisant ces gestes et en perfectionnant leurs outils, ils pouvaient améliorer leur condition, c'est ce processus qu'ils appelèrent le progrès.

Force est de constater qu'on n'est plus dans cette configuration depuis que le mode de production capitaliste n'est plus en mesure de contenir les forces productives qu'il a contribué à développer au cours de la ascendante du capitalisme, une partie très importantes d'entre elles se sont transformées en forces destructives ou elles servent à satisfaire des besoins superficiels ou inutiles créés uniquement pour alimenter la machine du capitalisme ou elles servent à fabriquer des produits de mauvaises qualités ou programmés pour devenir rapidement inutilisables ou se détériorer, afin qu'on soit obligé de les remplacer. Ainsi, une grande partie de la production est dorénavant détournée de son objet, en considérant tous ces aspects on observe qu'elle est à la fois autodestructrice, et elle participe à un énorme système de gaspillage de force de travail et de matières premières sous couvert d'innovation, par conséquent, c'est une imposture ou être en proie à une grande confusion de croire ou d'affirmer que le régime capitaliste serait synonyme de progrès.

On nous rétorquera peut-être que la recherche scientifique a débouché sur des applications technologiques qui participent au progrès, certes, à condition de faire abstraction de l'usage qu'il en est fait, qui lorsqu'elles ne servent pas directement à l'industrie de l'armement, elles sont mise au service d'intérêts politiques destinées à mieux asservir les peuples.

Par exemple, à quoi bon utiliser les nanotechnologies ou l'intelligence artificielle en médecine ou en chirurgie pour favoriser des diagnostics ou sauver des patients, quand dans le même temps on abandonne l'emploi de produits naturels ou de vieux médicaments efficaces, sans effets secondaire et pas chers, on empoisonne par milliards la population pour affaiblir son immunité naturelle ou la rendre malade, je voudrais qu'on m'explique où est le progrès là-dedans, on assiste plutôt à une régression sans précédent dans absolument tous les domaines.

Ou encore, le développement des technologies de la communication et l'avènement d'Internet et des réseaux dits sociaux accessibles à tous ou presque devaient soi-disant favoriser la démocratie, et on s'aperçoit deux décennies plus tard que le monde entier est soumis à un régime totalitaire effroyable, tandis que les plus fortunés de la planète ont accru leur richesse et leur pouvoir politique dans des proportions monstrueuses au détriment du reste de la population, au point de faire peser une véritable menace sur l'avenir de la civilisation humaine, alors si c'est cela le progrès, au lieu d'en faire la promotion, on devrait le combattre.

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

DOSSIER UKRAINE

Les guerres de l'OTAN qu'ils ont tous déjà oubliées ou un aveu de complicité honteuse.

- La guerre illégale de l'OTAN contre la Yougoslavie (1990)
- La guerre illégale de l'OTAN contre l'Afghanistan (2001)
- La guerre illégale de l'OTAN contre l'Irak (2003)

- La guerre illégale de l'OTAN contre la Libye (2011)
- La guerre illégale de l'OTAN contre l'Ukraine (2014)
- La guerre illégale de l'OTAN contre le Yémen
- La guerre illégale de l'OTAN contre la Syrie (2011)

OTAN : Les raisons objectives du non-alignement sur cette organisation meurtrière

<https://lesmoutonsenrages.fr/2022/02/25/otan-les-raisons-objectives-du-non-alignement-sur-cette-organisation-meurtriere/>

Ukraine : Interviewer Victoria Nuland ou comment ne rien comprendre à la crise

<https://lesmoutonsenrages.fr/2022/02/25/ukraine-interviewer-victoria-nuland-ou-comment-ne-rien-comprendre-a-la-crise/>

Qui a dit ?

Twitter.

- "Je propose de pavoiser aux couleurs de l'Ukraine tous les bâtiments officiels en solidarité avec le peuple ukrainien."
- "Notre pensée et notre compassion se portent vers les populations victimes et nos compatriotes encore présents sur place"
- "Je ne soutiens jamais quelqu'un qui franchit une frontière."
- "Je n'ai pas les moyens de savoir" si la France joue son rôle. Emmanuel Macron "fait son boulot je suppose"
- "Pour finir, les Russes, qui refusaient la présence de l'OTAN (près de leurs frontières, NDLR), prennent les devants avec ce qui est une violation inouïe du droit international en Europe. "
- Le président russe "est plutôt un autocrate et que sa manière de gouverner est extrêmement rugueuse." "J'en sais quelque chose, les quelques amis que j'ai - de fort loin - en Russie, ont quand même fait assez de prison pour que je le sache"

Pour faire bonne mesure

- "On n'a pas voulu discuter de la sécurité, donc on est en guerre."

Réponse : L'illusionniste Jean-Luc Mélenchon, qui vient d'obtenir les 500 (540) signatures pour pouvoir concourir au trône de France. Quelle opportuniste, quelle serpillière, quel lèche-cul ! Et il faudrait voter pour ça, c'est cet imposteur qui pourrait représenter nos intérêts, c'est pitoyable, une blague sordide.

- La réaction du candidat insoumis à la crise ukrainienne, jugée « complaisante avec Poutine », est vilipendée par ses concurrents socialiste et écologiste, qui espèrent en tirer profit. La candidate du Parti socialiste Anne Hidalgo a par exemple accusé Mélenchon d'oublier « de condamner l'agression de Vladimir Poutine ».

Yannick Jadot, candidat des écologistes, a même déclaré sur le plateau de France5 que Mélenchon était prêt « à sacrifier les Ukrainiens, l'Ukraine, dans un délire anti-américain qui consiste à dire que 150 000 soldats russes qui rentrent en Ukraine, c'est la faute de l'Otan, c'est la faute des États-Unis ». (mediapart.fr 24 février 2022)

LVOG - Depuis manifestement il a fait amende honorable ! Quel minable escroc !

Pour qui roulent-ils, devinez ?

Face au déchaînement de la propagande hystérique de guerre des psychopathes qui dirigent les puissances occidentales pour le compte de l'oligarchie anglo-saxonne, à la désinformation non-stop et sans limite des agences de presse relayée par tous les médias mainstream, trois attitudes possibles : L'ignorer, l'adopter ou la combattre, devinez laquelle nous avons choisie ? Fastoche.

L'adage selon lequel les pacifistes en temps de paix sont les pire va-t-en-guerre en temps de paix, se vérifie quotidiennement comme vous pouvez le constater.

Comment ceux qui se réclament de la gauche ou de l'extrême gauche ont-ils pu se ranger dans le camp de l'OTAN ? Pardi, c'est parce que l'OTAN s'emploie à faire régner la paix et à promouvoir la démocratie dans le monde, c'est bien connu.

Pourquoi du POID à RN soutiennent-ils tous Macron ? Parce que *"le grand perdant, celui qui a provoqué cet échec – parce que le recours à la force militaire est un échec–, c'est incontestablement Emmanuel Macron"*.

Les mêmes avaient déjà tous participé aux mystifications climatique et sanitaire, ils avaient tous adopté la muselière et la piquouse qui devait servir à justifier le pass liberticide, alors au point où ils en sont, ceux qui n'ont pas encore compris que par tous les bouts ils sont acquis au régime en place, c'est qu'ils ne veulent pas comprendre ou ils sont également corrompus par son idéologie réactionnaire.

Nous, comme toujours, nous nous en tenons aux faits et à leur enchaînement qui servent à déterminer nos positions en fonction des intérêts fondamentaux des masses exploitées et opprimées du monde entier.

"Macron porte une responsabilité particulière" de la situation en Ukraine.

- L'analyste Xavier Moreau.

Rendez-vous compte qu'Emmanuel Macron est rentré de Kiev sans même un échange de prisonniers, ce qui avait été le cas il y a quelques années. Par ailleurs, à aucun moment dans cette conférence de presse il n'évoque avec Zelenski les points des accords de Minsk. Ils sont pourtant très précis, avec une chronologie. Il doit y avoir un échange de prisonniers, une amnistie, un changement dans la Constitution ukrainienne, la prise d'un statut d'autonomie du Donbass, des

élections locales et ensuite seulement la restitution à l'Ukraine de ses frontières. Emmanuel Macron n'a évoqué aucune de ces questions!

Je pense qu'il porte une responsabilité particulière, davantage que Scholz, qui vient d'arriver et qui récupère les dossiers au débotté. Le grand perdant, celui qui a provoqué cet échec –parce que le recours à la force militaire est un échec–, c'est incontestablement Emmanuel Macron." sputniknews.com 24 février 2022

<https://fr.sputniknews.com/20220224/operation-ukraine-eviter-russie-plan-1055349992.html>

En complément. Leur vrai visage : Hideux !

- Guerre en Ukraine : Les Anonymous déclarent la « cyberguerre » à la Russie - 20minutes.fr 25 février 2022

Le groupe pourrait d'ailleurs disposer d'un allié de taille avec les États-Unis. Selon NBC News, relayé par nos confrères, le président Joe Biden envisagerait de mener des cyberattaques contre la Russie afin d'entraver ses opérations militaires en Ukraine. 20minutes.fr 25 février 2022

LVOG - Si vous aviez pris *Anonymous* pour des contestataires ou des opposants aux gouvernements des puissances occidentales, vous vous étiez trompés.

Basta la voix de son maître. A droite toute !

- Tous les candidats de gauche à la présidentielle dénoncent l'offensive militaire russe lancée ce 24 février contre l'Ukraine. - basta.media 24 février 2022

Plusieurs partis de gauche se sont aussi donné rendez-vous au rassemblement (A Paris, place de la République). Dans la foule, on retrouve des militants verts, socialistes, insoumis, de Génération.s, du NPA ou de Place Publique. Yannick Jadot, Olivier Faure, Raphaël Glucksmann et Christiane Taubira ont pris successivement la parole. La maire de Paris et candidate socialiste à l'élection présidentielle Anne Hidalgo était également présente.

Dans un communiqué, le candidat de la France insoumise qualifie l'opération militaire russe d'« initiative de pure violence manifestant une volonté de puissance sans mesure. Une escalade insupportable est provoquée ». Le texte poursuit : « L'histoire du vieux continent bascule. La Russie y installe de nouveau la guerre comme moyen de règlement des conflits. (...) Elle crée le danger immédiat d'un conflit généralisé qui menace toute l'Humanité. Pour l'Union européenne le temps de la protection mutuelle est venu. » « L'agression russe contre l'Ukraine est insupportable. Vladimir Poutine porte la responsabilité de la guerre », a aussi écrit le député LFI Bastien Lachaud sur twitter. Le groupe de la France insoumise a demandé un débat sur le sujet à l'Assemblée nationale.

Fabien Roussel (PCF) condamne l'attitude du président russe qui, dit-il « s'enfoncé dans l'ultranationalisme » et « porte la responsabilité militaire de cette guerre ».

« Solidaires du peuple ukrainien face à l'agression militaire de Poutine, a de son côté déclaré le candidat du Nouveau parti anticapitaliste Philippe Poutou (NPA) sur twitter.

Anasse Kazib, le candidat de Révolution permanente, parti né de la scission d'avec le NPA, met en avant une position de « Ni Otan ni Poutine ! » : « Je réaffirme toute ma solidarité avec la population en Ukraine. Les troupes russes doivent sortir immédiatement d'Ukraine, cette guerre montre une fois de plus les conséquences des politiques impérialistes et militaristes. Leurs guerres nos morts ! »

LVOG - Et de recourir aux inénarrables ONG financées par l'oligarchie anglo-saxonne, comme Basta d'ailleurs (Lire en détail dans une précédente causerie).

« Cette guerre restera à jamais une page honteuse de l'histoire russe », a réagi l'ONG russe Mémorial dans un court texte.

Amnesty International a appelé « à un respect sans faille du droit international relatif aux droits humains et du droit humanitaire » basta.media 24 février 2022

"C'est la Russie qui a attaqué l'Ukraine une version mensongère selon Lutte ouvrière.

LVOG - Pour être impartiale, je me devais de mentionner la position adoptée par Lutte ouvrière.

Conflit en Ukraine : Nathalie Arthaud dénonce l'influence des «puissances impérialistes» - RT 25 février 2022

Invitée à livrer sa vision géopolitique de l'intervention militaire russe en Ukraine, la candidate Lutte ouvrière à l'élection présidentielle Nathalie Arthaud souligne qu'une «guerre d'influence dure depuis des années» dans cette région du monde. Interrogée sur France 5 le 24 février, la candidate Lutte ouvrière à l'élection présidentielle, Nathalie Arthaud, a détaillé sa vision du conflit russo-ukrainien en cours : «Je tiens à condamner les manœuvres qui ont été conduites par les puissances impérialistes occidentales par l'OTAN et bien sûr par les Etats-Unis, parce qu'aujourd'hui, on nous dit, bien sûr, c'est Poutine l'agresseur. La réalité, c'est qu'il y a une guerre d'influence qui dure depuis des années et des années.»

Et d'analyser : «L'OTAN a ceinturé la Russie, a exercé une pression militaire qui a finalement conduit à cet affrontement armé. Alors je dénonce bien sûr ces rivalités, ce bras de fer.» «Mais, c'est la Russie qui a attaqué l'Ukraine ?», lui demande alors son interlocutrice. Et Nathalie Arthaud de répliquer : «J'estime que c'est une façon mensongère de présenter la situation. Vous savez que la guerre dans le Donbass, elle dure depuis huit ans dans ces régions séparatistes. Il y a eu 14 000 morts déjà. C'est cette pression militaire dans la région qui dure depuis 2014 et qui dégénère aujourd'hui en conflit armé.» Et la présentatrice de rebondir : «Mais ce n'est pas l'OTAN qui fait la guerre...» «Mais si, l'OTAN fait la guerre. Vous savez combien d'armes les Américains ont envoyé en Pologne, en Roumanie, en Ukraine aussi ? Il n'y a jamais eu autant de bases militaires autour de la Russie», rétorque Nathalie Arthaud.

«Ce n'est pas la Russie qui envoie des armes ni qui installe une base militaire au Mexique à la frontière des Etats-Unis. Ce rapport de forces, ce bras de fer existe depuis des années et des années et j'ai l'impression qu'on assiste à une espèce de grande manipulation qui ressemble à ce qui s'est passé avec l'Irak en 2003. On nous a expliqué que Saddam Hussein était devenu le monstre qui allait faire péter toute la planète. D'ailleurs, les Américains avaient inventé les armes de destruction massive pour partir en guerre et envahir l'Irak», poursuit-elle. La candidate des ouvriers nuance toutefois : «Je n'ai aucune sympathie pour le régime autoritaire de Poutine. Je pense qu'il faudrait bien sûr arrêter cette guerre, la première victime est la population. Mais il faut balayer devant sa porte, c'est-à-dire devant la responsabilité des puissances occidentales, de la France qui s'aligne en réalité derrière les Etats-Unis.» Interrogée au sujet des allocutions télévisées d'Emmanuel Macron,

Nathalie Arthaud assume : «Cet appel à l'unité nationale, non je ne marche pas ! Et je ne marche pas dans cette montée du climat belliqueux pour dire qu'il faut absolument combattre Poutine, la Russie. J'appelle la population [française] à ne pas marcher dans cette guerre, qui n'est pas du tout dans son intérêt.» RT 25 février 2022

Quelle guerre ?

Pourquoi les dirigeants occidentaux multiplient-ils les déclarations affirmant que leur pays n'a pas déclaré la guerre à la Russie, entendez par là qu'ils n'en ont pas l'intention, parce qu'une nouvelle guerre mondiale signifiait en tout premier lieu la paralysie et l'effondrement de l'économie capitaliste mondiale, dont les conséquences sociales et politique seraient incontrôlables, sachant que tous les peuples se retourneraient contre ceux qui leur infligeraient ces nouvelles souffrance, autrement ceux qui les gouvernent pour les chasser du pouvoir, craignant que des révolutions politiques et sociales éclatent sur tous les continents.

De son côté, la Russie et ses alliés tiennent le même langage et se veulent rassurant, car ils n'y ont pas non plus intérêt, les masses dans leur pays respectif étant soumis aux mêmes mauvais traitements...

- Ce 25 février, le porte-parole du Kremlin Dmitri Peskov avait annoncé que Vladimir Poutine était prêt à envoyer une délégation en vue de discuter avec la partie ukrainienne, près de deux jours après le début de l'opération militaire russe en Ukraine. Dmitri Peskov réagissait alors aux propos du président ukrainien Volodymyr Zelensky, qui s'était déclaré prêt à discuter du statut de neutralité de l'Ukraine. RT 25 février 2022

- Nicolas Baverez : la situation en France « n'a pas été aussi difficile depuis les années 30 » - Publicsenat.fr 26 février 2022

LVOG - Nicolas Baverez est invité régulièrement à la réunion annuelle du groupe Bilderberg qu'on ne présente plus ici. Il a été membre de son comité directeur de 2007 à 2017.

Le nazillon Trudeau au Canada a affirmé vouloir exclure la Russie du mode de règlement interbancaire international SWIFT, Bloomberg à New York qui représente le sommet et les intérêts de l'oligarchie anglo-saxonne lui a apporté un démenti cinglant, faisant savoir qu'une telle mesure n'était pas à l'ordre du jour.

Biden avait évoqué "cette option". Réunis jeudi à Bruxelles, les 27 dirigeants de l'UE ont indiqué que cette piste n'était "pas sur la table" selon les dires d'un diplomate européen à l'AFP et dont BFM TV se fait l'écho. La raison est avant tout économique. L'Allemagne, qui importe la moitié de son gaz de Russie, s'inquiète d'une éventuelle exclusion de la Russie du Swift car elle entraînerait "un risque élevé" que "l'Allemagne ne soit plus approvisionnée en gaz ou en matières premières". Yahoo 25 février 2022

Quand Facebook ou les GAFAM aiment les "bons" néonazis.

Pour Facebook, il y a de "bons" néonazis et de "mauvaises" agences de presse - sputniknews.com 25 février 2022

Facebook a permis à ses utilisateurs de faire l'éloge du bataillon néonazi Azov "lorsqu'il s'agit de louer leur rôle dans la défense de l'Ukraine", à l'heure où certains comptes –pourtant professionnels– sont censurés. Analyse.

Y a-t-il de bons et de mauvais (néo) nazis? À en croire la firme de Mark Zuckerberg, s'opposer à Moscou dans le conflit qui l'oppose à Kiev suffit à blanchir les néonazis ukrainiens de tout opprobre.

De fait, selon la politique officielle de la compagnie consultée par The Intercept, Facebook "autoriserait les éloges du bataillon Azov lorsqu'il s'agit de louer explicitement et exclusivement son rôle dans la défense de l'Ukraine OU son rôle en tant que membre de la Garde nationale ukrainienne." Une information confirmée par Erica Sackin, porte-parole de la compagnie, qui a toutefois refusé de commenter la décision à The Intercept.

Un changement de pied troublant. Il était en effet jusque-là interdit de discuter librement du Bataillon Azov, une unité militaire néonazie ukrainienne, en raison de la politique de l'entreprise relative aux personnes et organisations dangereuses.

Un revirement qui est intervenu "cette semaine", précise le média, dans la foulée de l'opération russe en cours en Ukraine et de précédentes escalades militaires. Le bataillon Azov, bras armé du mouvement ukrainien nationaliste blanc du même nom, avait été monté comme une milice de volontaires antirusse avant d'intégrer officiellement la Garde nationale ukrainienne en 2014. Cette dernière a été créée en réaction au rattachement de la Crimée à la Russie et placée sous la tutelle du ministère ukrainien de l'Intérieur.

Que le bataillon Azov soit tristement réputé pour ses exactions n'a pas eu l'air de déranger Kiev dans cette fusion.

Azov: exactions et logo SS

"Aujourd'hui, l'unité Azov est une unité spéciale distincte de l'unité militaire Azov 3057 de la Garde nationale ukrainienne", peut-on lire sur le site officiel d'Azov. Le groupe néonazi est ainsi directement subventionné et armé par le ministère de l'Intérieur ukrainien, après avoir été financé par le puissant oligarque Ihor Kolomoisky.

À ceux qui douteraient de l'affiliation idéologique d'Azov, rappelons que le bataillon arbore la "Wolfsangel", le "crochet du loup", inversé aux couleurs bleues et jaunes de l'Ukraine, qui fut le logo du parti ukrainien fasciste Svoboda et qui n'est autre qu'un symbole utilisé par la division Waffen SS Das Reich pendant la Seconde Guerre mondiale. En 2010, Andriy Biletsky, premier commandant du bataillon et ancien parlementaire ukrainien, avait déclaré que l'objectif national de l'Ukraine était de "mener les races blanches du monde dans une croisade finale [...] contre les Untermenschen [sous-hommes, ndlr] dirigés par des Sémites."

Guère étonnant donc qu'avant la guerre en Ukraine, le groupe fût même partie de la liste noire des entités bannies par Facebook. Au sein de cette liste, il côtoyait un casting séduisant, aux côtés de l'État islamique* et du Ku Klux Klan. Ambiance.

"Les volontaires du mouvement Azov sont de véritables héros"

Parmi les exemples de commentaires que Facebook juge désormais acceptables, citons "les volontaires du mouvement Azov sont de véritables héros, ils apportent un soutien indispensable à notre Garde nationale." A contrario, des phrases telles que "Goebbels, le Führer et Azov, tous sont de grands modèles de sacrifices et d'héroïsme nationaux" et "Bravo à Azov pour avoir protégé l'Ukraine et son héritage nationaliste blanc" ont été caviardées.

En parallèle, ce 25 février, Facebook a censuré le contenu de quatre médias russes –Zvezda, RIA Novosti, Lenta.ru et Gazeta.ru– au cours des dernières 24 heures, relate le régulateur russe Roskomnadzor. Facebook a imposé des restrictions à la page de RIA Novosti pendant 90 jours, prétendument pour "diffusion de fausses informations."

En rétorsion, la Russie a aussitôt décidé de bloquer Facebook durant la même durée de 90 jours. Comme ses consœurs, l'agence de presse RIA fonctionne grâce à ses correspondants qui font remonter des informations du terrain.

Une censure des géants de la Tech qui semble d'autant plus incompréhensible que d'autres "fake news" concernant la guerre en Ukraine sont tolérées. Ainsi l'État ukrainien a-t-il partagé une vidéo d'un MiG-29 ukrainien abattant un Su-35 russe. Une vidéo en réalité tirée... d'un jeu vidéo.

Un deux poids, deux mesures qui met en cause une fois de plus l'impartialité des géants de la Tech. Cette décision de ne pas censurer l'ensemble du contenu d'un groupe néonazi ukrainien "offre une preuve supplémentaire que Facebook détermine quel discours est autorisé en fonction des jugements de politique étrangère des États-Unis", fait remarquer The Intercept. sputniknews.com 25 février 2022

Infos en bref.

- L'Abkhazie reconnaît les républiques du Donbass - sputniknews.com 25 février 2022

L'ex-province géorgienne d'Abkhazie, qui a proclamé son indépendance vis-à-vis de Tbilissi en 1992, a reconnu les républiques populaires du Donbass. Le Président abkhaz Aslan Bjanias a signé ce vendredi 25 février des décrets sur la reconnaissance des républiques populaires de Donetsk et de Lougansk.

Selon lui, des "relations particulières" lient l'Abkhazie aux peuples de ces deux républiques, et tout citoyen Abkhaz sympathise avec leur combat pour la justice et une vie meilleure.

L'Abkhazie n'est, à ce jour, reconnue que par sept États, dont la Russie et la Syrie. sputniknews.com 25 février 2022

- La Serbie ne soutiendra pas les sanctions antirusses occidentales, indique Alexander Vucic

Les exercices avec des forces étrangères auxquels participent ses ministères de l'Intérieur et de la Défense seront suspendus. sputniknews.com 25 février 2022

- Poutine exhorte les soldats ukrainiens à ne pas laisser les «néo-nazis» prendre en otage les civils - RT 25 février 2022

- L'armée russe a entériné une large offensive sur les infrastructures militaires ukrainiennes: aéroports, postes de commandement, bases d'opérations de la marine, stations radars et systèmes de défense anti-aériens ont été pris pour cible. Au total, 83 installations militaires de Kiev ont été détruites. sputniknews.com 24 février 2022

- La commune de Gorlovka, située dans la République populaire de Donetsk, a signalé la reprise des pilonnages par les forces armées ukrainiennes ce matin.

Les troupes ukrainiennes ont commencé vendredi matin un nouveau pilonnage de Gorlovka dans la République populaire de Donetsk. Dans le même temps, la commune de Zaytsevo et le village près de la mine de Gagarine sont également sous le feu, a déclaré le chef de l'administration municipale Ivan Prikhodko.

"Une nouvelle journée à Gorlovka a commencé à 5h30 du matin, avec de nouveaux pilonnages. Des armes de calibre 82, 120, 122, 125, 152 (millimètres) sont déployées", a-t-il écrit sur Telegram.

Jeudi, Prikhodko a déclaré que lors d'un pilonnage, deux habitants de la ville ont été tués dans la journée, six ont été blessés. - sputniknews.com 25 février 2022

- Vladimir Poutine appelle les militaires ukrainiens à prendre le pouvoir

"Il me semble qu'il sera plus facile pour nous de nous entendre avec vous et non avec cette bande de toxicomanes et néonazis qui se sont installés à Kiev et ont pris en otage tout le peuple ukrainien", a déclaré le Président russe lors d'une réunion extraordinaire du Conseil de sécurité de Russie.

Le chef de l'État a en outre appelé les soldats ukrainiens à ne pas permettre aux radicaux de se servir de civils comme boucliers humains. Selon lui, les militaires russes remplissent leur devoir héroïquement. - sputniknews.com 25 février 2022

Poutine déclare combattre des "néonazis" qui se comportent comme "terroristes" en Ukraine - sputniknews.com 25 février 2022

Pour Lavrov, l'Occident discolpe Kiev et ferme les yeux sur les crimes contre sa population - sputniknews.com 25 février 2022

Les faits.

Qui attaque qui sur la ligne de front de la guerre civile en Ukraine ? Où trouver la vérité par Craig Murray - entelekheia.fr 21 février 2022

Au milieu du blitz massif de propagande sur l'Ukraine, il y a un endroit où l'on peut trouver, en détails minutieux, la vérité sur ce qui se passe quotidiennement dans cette zone de guerre civile. Il s'agit des rapports quotidiens de la mission de surveillance de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE).

L'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe est une magnifique organisation créée pour surveiller la mise en œuvre des accords sur les droits de l'homme et le contrôle des armes pendant la période de la Guerre froide. Elle compte la Russie, le Royaume-Uni et les États-Unis

parmi ses 57 membres, ainsi que tous les États de l'UE. Elle opère dans des zones de conflit depuis plus d'un demi-siècle.

Plus de 40 États membres ont des observateurs de l'OSCE dans la Mission spéciale d'observation en Ukraine (acronyme MSO). Le chef de la mission est turc, et presque tous les membres ont une formation militaire ou diplomatique. Il y a 700 observateurs, et ils sont en Ukraine depuis 2014. Leur travail consiste à patrouiller des deux côtés de la zone de conflit de la guerre civile et à enregistrer les violations des accords de cessez-le-feu et de désescalade, en les portant à l'attention des autorités compétentes.

Leur travail est très complet et leurs rapports quotidiens détaillés sont publics. Ils constituent la ressource journalistique la plus fantastique pour savoir ce qui se passe réellement sur le terrain. C'est pourquoi les médias grand public occidentaux n'utilisent jamais cette ressource, car la vérité est à l'opposé du tableau qu'ils souhaitent brosser.

Par exemple, trois observateurs de l'OSCE se sont rendus sur le site de la fameuse attaque au missile « de la maternelle », afin de vérifier quel type de missile a été utilisé, d'où il venait, puis de comparer ces données avec le registre détaillé de l'OSCE sur les armes des deux camps dans la région et leurs mouvements quotidiens. C'est, littéralement, le travail quotidien de base de la mission. L'équipe d'observateurs experts de l'OSCE – dont deux provenaient de pays de l'Union européenne – s'est vue refuser par le gouvernement ukrainien l'accès à l'école maternelle à son arrivée pour déterminer de quel type de missile il s'agissait et d'où il provenait. Cela constitue une violation directe de l'accord de cessez-le-feu.

Pour ceux d'entre nous qui, dès le départ, considérons l'attaque de la maternelle comme de la pure propagande, il s'agit là d'une confirmation.

(...)

Trois pays ont maintenant retiré leur personnel de la Mission spéciale d'observation en Ukraine de l'OSCE en prévision d'une guerre à venir – le Royaume-Uni, les États-Unis et le Canada. À mon avis, cela en dit long sur ceux qui prévoient réellement de déclencher une guerre. Fait extraordinaire, après avoir retiré leur personnel, ces puissances occidentales informent maintenant les médias que l'OSCE (qui a été pendant des décennies un outil clé de l'architecture de la sécurité occidentale) est une organisation biaisée.

Une fois de plus, le parallèle avec la guerre d'Irak est frappant pour ceux d'entre nous qui se souviennent que les États-Unis et le Royaume-Uni avaient minimisé les rapports de l'équipe d'inspection des armes de l'ONU, en faveur de propagande et de mensonges purs et simples afin de déclencher une guerre.

Pour ceux qui veulent lire l'article en entier :

<https://www.entelekheia.fr/2022/02/21/qui-attaque-qui-sur-la-ligne-de-front-de-la-guerre-civile-en-ukraine-ou-trouver-la-verite/>

"Le déséquilibre entre la Russie et l'OTAN occidental s'est inversé" Emmanuel Leroy - francesoir.fr 25 février 2022

<https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/emmanuel-leroy>

Aujourd'hui, pour apporter un autre point de vue sur la question, nous avons le plaisir d'accueillir Emmanuel Leroy, politologue et spécialiste de la Russie. Il est aussi président de l'association humanitaire "Urgence Enfants du Donbass", spécialiste de l'évaluation des risques professionnels dans les entreprises et les collectivités locales, et observateur assidu de la Russie, sujet sur lequel il a commencé à travailler dès le milieu des années 80, lors de la mise en place de la perestroïka et de la glasnost par Mikhaïl Gorbatchev.

Pour remettre les choses en perspective, le politique revient sur l'aspect historique de la crise en Ukraine, assurant que les médias "mainstream" sont « loin d'approcher seulement la vérité. » À contre-courant, il explique que « la crise immédiate prend sa source avec le coup d'État du Maïdan de 2014, très clairement soutenu par les Occidentaux. » Depuis cette date, selon le politologue, tous les gouvernements qui se sont succédés à Kiev sont illégitimes, si ce n'est illégaux.

Emmanuel Leroy lie aussi ce qu'il se passe en Ukraine à la guerre en Syrie, car les « mêmes protagonistes » sont impliqués.

Et, eu égard à l'unanimité des réactions occidentales, M. Leroy conclut que « l'intégralité des élites de ces pays occidentaux sont tombés dans l'hégémonie anglo-saxonne, et sont priés de faire ce que la doxa leur demande, et de ce fait, ils n'ont plus aucune liberté de manœuvre. » Ce qui a donné lieu à « un déluge d'annonces identiques », comparables selon lui à un « ravissement des esprits, une propagande qui est l'équivalent, en termes militaires, d'un bombardement démesuré. »

Emmanuel Leroy, toujours pour contrebalancer le discours occidental, rappelle le discours de Munich de 2007, lors duquel « Vladimir Poutine assurait déjà que la menace que l'Occident faisait peser en termes militaires sur ses marches, notamment sur tous les anciens pays de l'ex-Union soviétique (pays rouges sur la carte ci-dessus, ndlr), n'était pas acceptable sur le long terme. » La patience est une vertu, mais depuis 2007, « cette pression est allée crescendo », selon le politologue. Bien qu'en l'état, l'entrée de l'Ukraine dans l'OTAN n'était pas possible, Emmanuel Leroy souligne que l'organisation internationale « était en train de s'installer dans le pays de manière officieuse et d'y installer des bases sans aucun accord valide sur le plan juridique, et l'Ukraine est à la porte de Moscou. » La Russie a donc réagi en conséquence.

En titre et à lire en complément.

Perdus dans le noir : l'ambiguïté stratégique de la Russie affole l'OTAN par Pepe Escobar - entelekheia.fr 23 février 2022

<https://www.entelekheia.fr/2022/02/23/perdus-dans-le-noir-lambiguite-strategique-de-la-russie-affole-lotan/>

Xinjiang : un témoignage exclusif sur le prétendu travail forcé ! - legrandsoir 18 février 2022

<https://www.legrandsoir.info/xinjiang-un-temoignage-exclusif-sur-le-soi-disant-travail-force.html>

Après le confinement et la « Klaustrophobie » par Maryse Laurence Lewis - Mondialisation.ca, 25 février 2022

<https://www.mondialisation.ca/apres-le-confinement-et-la-klaustrophobie/5665638>

ARGUMENTS ET TÉMOIGNAGES CONTRE LA TYRANNIE SANITAIRE

Traitements excessifs et mortels du COVID par Dr Joseph Mercola - Mondialisation.ca, 26 février 2022

<https://www.mondialisation.ca/traitements-excessifs-et-mortels-du-covid/5665664>

Un virus ? Quel virus ? par Réinfo Covid France - Mondialisation.ca, 23 février 2022

Cet article explique pourquoi il est illusoire de penser pouvoir vivre dans un monde « zéro COVID », et encore moins dans un monde « zéro virus ».

A Retenir

- Les virus font partie du vivant depuis toujours et pour toujours
- Penser pouvoir créer un monde « zéro virus » est illusoire, et délétère à terme
- Un virus s'adapte et établit un équilibre avec son hôte. Sinon, il disparaît.
- Revenons au sens commun pour réagir de façon adaptée à ces crises sanitaires.

<https://www.mondialisation.ca/un-virus-quel-virus/5665599>

La Nouvelle-Calédonie abroge l'obligation vaccinale - lemediaen442.fr 24 février 2022

La grogne provoquée par la vaccination obligatoire dans la collectivité a poussé la Nouvelle-Calédonie à abroger, ce jeudi 24 février 2022, l'obligation vaccinale. Les preuves de vaccination pour voyager ne sont également plus nécessaires.

C'est un combat gagné pour les Calédoniens qui ont soif de liberté et combattent la propagande. Pour Guy-Olivier Cuenot, du groupe L'Avenir en confiance, « Il n'y a plus de raison maintenant de manipuler sans cesse la peur. » Le texte a été adopté par la commission permanente du Congrès, par une majorité écrasante de 8 voix sur 11. lemediaen442.fr 24 février 2022

Islande : le ministre de la Santé met fin aux restrictions et mise sur l'immunité au lieu de la vaccination - lemediaen442.fr 24 février 2022

Le ministre de la Santé, Willum Þór Þórsson, a décidé qu'à partir du 25 février, toutes les restrictions publiques dues à la pandémie de covid-19 seront levées, tant au niveau national qu'aux frontières. Ainsi, toutes les règles concernant les limitations des rassemblements sociaux et scolaires, ainsi que l'exigence de quarantaine pour les personnes infectées par le covid-19 sont supprimées. De plus, aucune mesure de prévention des maladies ne sera en place à la frontière, que les personnes soient vaccinées ou non. Pour le ministère islandais, « le plus de personnes possible

doivent être infectées par le virus, car les vaccins ne suffisent pas, même s'ils offrent une bonne protection contre les maladies graves ». lemediaen442.fr 24 février 2022

Le président de la NBA, Adam Silver : « Ce n'est plus nécessaire d'avoir une vaccination obligatoire » - lemediaen442.fr 23 février 2022

<https://odysee.com/Adam-Silver-ST:6c12db4e584a30b64fd1423e176f82aa3e8c5dc8?src=embed>